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SAFETY INSTRUCTIONS 
While every attempt is made to ensure this product is 
extremely safe, we cannot guarantee complete freedom from 
injury. The user assumes all risk of injury due to use.  
• The fan is only for intended use as described in this manual. All 
other uses, not recommended in this manual, may cause fire, 
electrical shock or injury to persons.  
• This fan is intended for household use only. 
• To protect against electrical shock, do not immerse fan, plug or 
cord into water or spray with liquids. KEEP AWAY FROM ALL 
LIQUIDS.  
• Close supervision is necessary when any appliance is used near 
children.  
• Always unplug the fan when it is not in use, when moving fan from 
one location to another and before cleaning.  
• Avoid contact with moving parts. Never insert fingers, pencils or 
other similar objects through the guard.  
• Do not operate in the presence of explosive or flammable fumes.  
• Do not place fan or parts near an open flame, cooking or other 
heating appliances.  
• Do not operate fan with a damaged cord or plug, or after damage 
has occurred from dropping or other situations. 
• The use of attachments not recommended by manufacturer may 
be hazardous.  
• Do not use outdoors.  
• Do not let cord hang over the edge of a table or counter, or let it 
touch any hot surfaces.  
• To disconnect, grip plug and pull from wall outlet, never yank the 
cord.  
• Always use on a dry level surface.  
• This appliance is not intended for use by children or other persons 
without assistance or supervision if their physical, sensory or mental 
capabilities prevent them from using it safely.  
• Children should be supervised to ensure that they do not play with 
the appliance.  
• If the supply cord is damaged, it must be replaced by the 
manufacturer or similarly-qualified persons to avoid future hazards.  
• Do not operate without fan lattice/grille properly in place.  
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1. Front Guard 
2. Fan Blade 
3. Screws 
4. Rear Guard 
5. Fan Blade Screw 
6. Motor Shaft 
7. Oscillation Knob 
8. Speed Control 
9. Fan Motor 
10. Power Cord 
11. Inner Tube 
12. Height Adjustment Screw 
13. Outer Tube 
14. Base 
15. Weight 
16. Fastener 
17. Locking Screw 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ASSEMBLING THE FAN 
1. Remove all the appliance parts from the packaging.  
2. Place the outer tube (13) into the the base (14).  
3. Fit the weight (15) onto the bottom of the base (14), and then the fastener (16) onto the bottom of 
the weight (15). Tighten the fastener (16), weight (15), base (14) and outer tube (13) with the locking 
screw (17). 
4. Position the fan motor (9) on top of the inner tube (11) as shown in the picture below. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Insert tilt Axle so it passes through square hole of the coupling and lower hole of the Inner Tube (11). 
Fully tighten the Tilt Axle with the Locking Nut.  
5. Insert Tilt Locking Screw through the top hole of the coupling and firmly tighten. 
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Fig 1

Fig. 2

6. Position Rear Guard (4) (Handle upper most) 
over the motor shaft and secure tightly to the Fan 
Motor (9) with the Four Screws (3) provided. See 
picture. 
 
 
 
 
 
 
 
7. Align the Fan Blade (2) with the flat part on the Motor Shaft (6) and secure with the Fan Blade 
Screw (5) until tight. 
8. Open the Clips on the Front Guard (1) and place the Front Guard (1) onto the Rear Guard (4), (align 
locking screw holes at the bottom of the Guards and close the Clips over the outer rim. 
9. Secure both Guards with the Screw and Nut through the rims at the bottom. Fig1. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

OPERATING THE FAN  
This Metal Stand Fan is for domestic use, it is not intended for industrial or commercial use, your 
Pedestal Fan is safe and easy to use.  
Place the fan on a flat, level surface and ensure it is stable. 
Put the plug in the wall socket making sure the power cable does not pose a trip hazard. 
 
• SPEED FUNCTION (8)  
This fan has 3 speeds for your comfort and convenience.  
I - Low speed. 
II - Medium speed.  
III - High speed.  
0 - Off button to stop the fan working. 
 
• OSCILLATION FUNCTION (7)  
The Metal Stand Fan has an oscillating function (side to 
side swing) to cover large areas for your comfort and 
convenience.  
To activate this function, loosen the knob (7) and the head 
will automatically oscillate from left to right and back again 
when the fan is switched on.  
Lift the oscillation knob (7) to stop this function and the air 
will only flow in one direction. 
 
• HEIGHT ADJUSTMENT 
The height of the fan can be adjusted by turning the Height Adjustment 
Screw (12) anti-clockwise to loosen the Inner Tube (11).  
Adjust the Inner Tuber (11) to the desired height and firmly tighten the 
Height Adjustment Screw (12). 
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CLEANING AND MAINTENANCE 
• The appliance, the power cord and the power plug must not be immersed in water or other liquids 
when you are cleaning them. Clean them with a dry cloth.  
• If it is very dirty, the outside of the appliance can be wiped carefully with a moist cloth and then dried 
carefully. Make sure that no moisture penetrates into the interior of the appliance.  
• Do not use any harsh cleaners, steel brushes, scouring powder or other hard objects to clean the 
appliance as these can cause scratches on the surfaces.  
• Clean the appliance regularly.  
• Never use solvents, benzene or oil-based cleaners as these can damage the housing.  
• Re-tighten visible screw connections on the appliance regularly in order to ensure that the device is 
functioning properly. 
 

 
DISPOSAL 
 

 This symbol on the product or on its packaging indicates that this product may not be 
treated as household waste. Instead it must be brought to the applicable collection 
point for recycling of electrical and electronic equipment. By ensuring this product is 
disposed of correctly, you will help prevent potential negative consequences for the 
environment and human health, which could otherwise be caused by inappropriate 
waste handling of this product. For more detailed information about recycling of this 
product, please contact your local city office, your household waste disposal service 
or the shop where you purchased the product. 

 

The packaging is recyclable. Please treat the packaging ecologically.  

 

SPECIFICATION  
PRODUCT: METAL STAND FAN 
MODEL: 824-021 
POWER: 50W 
VOLTAGE/HEIZ: 220-240V~  50Hz 
 
 
 

 

 

 

 

 

Made In China 

 

All images serve as illustrations only and do not always show exact representations of the device. 

 
All rights reserved. 
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SICHERHEITSHINWEISE 

Obwohl jeder Versuch unternommen wird, um sicherzustellen, dass dieses Produkt extrem 

sicher ist, können wir keine vollständige Verletzungsfreiheit garantieren. Der Benutzer 

übernimmt das gesamte Verletzungsrisiko, das durch den Gebrauch entsteht.  

- Der Ventilator ist nur für den bestimmungsgemäßen Gebrauch, wie in diesem Handbuch 

beschrieben, bestimmt. Alle anderen Verwendungen, die in diesem Handbuch nicht empfohlen 

werden, können Feuer, elektrische Schläge oder Verletzungen von Personen verursachen.  

- Dieser Ventilator ist nur für den Gebrauch im Haushalt vorgesehen. 

- Zum Schutz vor Stromschlägen Lüfter, Stecker oder Kabel nicht in Wasser tauchen oder mit 

Flüssigkeiten besprühen. VON ALLEN FLÜSSIGKEITEN FERNHALTEN.  

- Wenn ein Gerät in der Nähe von Kindern verwendet wird, ist eine genaue Überwachung erforderlich.  

- Ziehen Sie immer den Stecker des Ventilators aus der Steckdose, wenn er nicht in Gebrauch ist, 

wenn Sie den Ventilator von einem Ort zum anderen bringen und vor der Reinigung.  

- Vermeiden Sie den Kontakt mit beweglichen Teilen. Stecken Sie niemals Finger, Stifte oder ähnliche 

Gegenstände durch die Schutzvorrichtung.  

- Betreiben Sie den Ventilator nicht in Gegenwart von explosiven oder entflammbaren Dämpfen.  

- Stellen Sie den Ventilator oder Teile nicht in die Nähe einer offenen Flamme, von Koch- oder 

anderen Heizgeräten.  

- Betreiben Sie den Ventilator nicht mit einem beschädigten Kabel oder Stecker oder nachdem er 

durch Fallenlassen oder andere Situationen beschädigt wurde. 

- Die Verwendung von Anbaugeräten, die nicht vom Hersteller empfohlen werden, kann gefährlich 

sein.  

- Nicht im Freien verwenden.  

- Lassen Sie das Kabel nicht über die Kante eines Tisches oder einer Theke hängen und berühren Sie 

keine heißen Oberflächen.  

- Zum Ausstecken den Stecker greifen und aus der Steckdose ziehen, niemals am Kabel reißen.  

- Verwenden Sie das Gerät immer auf einer trockenen, ebenen Oberfläche.  

- Dieses Gerät ist nicht für den Gebrauch durch Kinder oder andere Personen ohne Hilfe oder Aufsicht 

vorgesehen, wenn deren physische, sensorische oder mentale Fähigkeiten einen sicheren Gebrauch 

verhindern.  

- Kinder sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht mit dem Gerät spielen.  

- Wenn das Netzkabel beschädigt ist, muss es durch den Hersteller oder ähnlich qualifizierte 

Personen ersetzt werden, um zukünftige Gefahren zu vermeiden.  

- Betreiben Sie das Gerät nicht, wenn das Lüftergitter/Gitter nicht ordnungsgemäß angebracht ist. 
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TEILLISTE 
 
1. Frontschutz 
2. Lüfterblatt 
3. Schrauben 
4. Hinterer Schutz 
5. Lüfterblattschraube 
6. Motorwelle 
7. Oszillationsknopf 
8. Drehzahlregelung 
9. Gebläsemotor 
10. Netzkabel 
11. Inneres Rohr 
12. Höhenverstellschraube 
13. Äußeres Rohr 
14. Basis 
15. Gewicht 
16. Befestigungsmittel 
17. Verriegelungsschraube 
 
 
 
 
 
 
MONTAGE DES VENTILATORS 
1. Nehmen Sie alle Geräteteile aus der Verpackung.  
2. Setzen Sie das Aussenrohr (13) in den Sockel (14) ein.  
3. Setzen Sie das Gewicht (15) auf die Unterseite des Sockels (14) und dann den Verschluss (16) auf 
die Unterseite des Gewichts (15). Ziehen Sie das Befestigungselement (16), das Gewicht (15), die 
Basis (14) und das Außenrohr (13) mit der Sicherungsschraube (17) fest. 
4. Positionieren Sie den Lüftermotor (9) oben auf dem Innenrohr (11), wie in der Abbildung unten 
gezeigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Bitte setzen Sie die Kippachse so ein, dass sie durch 
das Vierkantloch der Kupplung und das untere Loch 
des Innenrohrs (11) verläuft. Ziehen Sie die 
Kippachse mit der Kontermutter vollständig fest.  
5. Die Kippsicherungsschraube durch das obere 
Loch der Kupplung einführen und fest anziehen. 
6. Hinteren Schutz (4) (Griff ganz oben) über der 
Motorwelle positionieren und mit den vier 
mitgelieferten Schrauben (3) fest am Lüftermotor (9) 
befestigen. Siehe Abbildung. 
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Fig. 2

Fig 1

7. Richten Sie den Lüfterflügel (2) mit dem flachen Teil auf der Motorwelle (6) aus und befestigen Sie 
ihn mit der Lüfterflügelschraube (5), bis er fest sitzt. 
8. Öffnen Sie die Clips am vorderen Schutzblech (1) und setzen Sie das vordere Schutzblech (1) auf 
das hintere Schutzblech (4), (richten Sie die Löcher der Verriegelungsschrauben an der Unterseite 
des Schutzblechs aus und schließen Sie die Clips über dem äußeren Rand. 
9. Sichern Sie beide Schutzbügel mit der Schraube und Mutter durch die Ränder an der Unterseite. 
Abb. 1. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

BETRIEB DES VENTILATORS  
Dieser Standventilator aus Metall ist für den häuslichen Gebrauch bestimmt, er ist 
nicht für den industriellen oder kommerziellen Gebrauch bestimmt, Ihr 
Standventilator ist sicher und einfach zu bedienen.  
Stellen Sie den Ventilator auf eine flache, ebene Oberfläche und stellen Sie 
sicher, dass er geeignet ist. 
Stecken Sie den Stecker in die Wandsteckdose und stellen Sie sicher, dass das 
Netzkabel keine Stolpergefahr darstellt. 
 
- GESCHWINDIGKEITSFUNKTION (8)  
Dieser Ventilator hat 3 Geschwindigkeiten für Ihren Komfort und Ihre 
Bequemlichkeit.  
I - Niedrige Drehzahl. 
II - Mittlere Geschwindigkeit.  
III - Hohe Geschwindigkeit.  
0 - Aus-Taste, um den Ventilator auszuschalten. 
 
 
- SCHWINGUNGSFUNKTION (7)  
Der Metall-Standventilator hat eine oszillierende 
Funktion (seitliches Schwingen), um große Flächen für 
Ihren Komfort und Ihre Bequemlichkeit abzudecken.  
Um diese Funktion zu aktivieren, lösen Sie den Knopf 
(7), und der Kopf schwingt automatisch von links nach 
rechts und wieder zurück, wenn der Ventilator 
eingeschaltet wird.  
Heben Sie den Oszillationsknopf (7) an, um diese 
Funktion zu stoppen, und die Luft wird nur in eine 
Richtung strömen. 
 
- HÖHENEINSTELLUNG 
Die Höhe des Gebläses kann durch Drehen der 
Höheneinstellschraube (12) gegen den Uhrzeigersinn 
eingestellt werden, um das Innenrohr (11) zu lösen.  
Stellen Sie das Innenrohr (11) auf die gewünschte Höhe 
ein und ziehen Sie die Höheneinstellschraube (12) fest 
an. 
 
 

Geschwindigkeitskontrolle 

oszillierender Knopf 
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REINIGUNG UND WARTUNG 
- Das Gerät, das Netzkabel und der Netzstecker dürfen beim Reinigen nicht in 
Wasser oder andere Flüssigkeiten getaucht werden. Reinigen Sie sie mit einem 
trockenen Tuch.  
- Bei starker Verschmutzung kann die Außenseite des Gerätes vorsichtig mit 
einem feuchten Tuch abgewischt und anschließend sorgfältig abgetrocknet 
werden. Achten Sie darauf, dass keine Feuchtigkeit in das Innere des Gerätes 
eindringt.  
- Verwenden Sie zum Reinigen des Gerätes keine scharfen Reinigungsmittel, 
Stahlbürsten, Scheuerpulver oder andere harte Gegenstände, da diese Kratzer 
auf den Oberflächen verursachen können.  
- Reinigen Sie das Gerät regelmäßig.  
- Verwenden Sie niemals Lösungsmittel, Benzol oder Reinigungsmittel auf 
Ölbasis, da diese das Gehäuse beschädigen können.  
- Ziehen Sie sichtbare Schraubverbindungen am Gerät regelmäßig nach, um die 
einwandfreie Funktion des Gerätes zu gewährleisten. 
 
ENTSORGUNG 
 

 Dieses Symbol auf dem Produkt oder seiner Verpackung weist darauf hin, dass 
dieses Produkt nicht als Hausmüll behandelt werden darf. Stattdessen muss es zur 
entsprechenden Sammelstelle für das Recycling von elektrischen und elektronischen 
Geräten gebracht werden. Indem Sie sicherstellen, dass dieses Produkt korrekt 
entsorgt wird, tragen Sie dazu bei, mögliche negative Folgen für die Umwelt und die 
menschliche Gesundheit zu vermeiden, die andernfalls durch eine unsachgemäße 
Abfallbehandlung dieses Produkts verursacht werden könnten. Ausführlichere 
Informationen über das Recycling dieses Produkts erhalten Sie bei Ihrem örtlichen 
Stadtamt, bei Ihrem Hausmüllentsorgungsdienst oder in dem Geschäft, in dem Sie 
das Produkt gekauft haben. 

 

Die Verpackung ist recycelbar. Bitte behandeln Sie die Verpackung 
umweltfreundlich.  

 
SPEZIFIKATION 
 

PRODUKT: METALL-STANDVENTILATOR 

MODELL: 824-021 

LEISTUNG: 50W 

SPANNUNG/HEIZ: 220-240V~ 50Hz 

 
 
 
 
 
 
Hergestellt in China 
 
Alle Abbildungen dienen nur zur Illustration und zeigen nicht immer exakte 
Darstellungen des Geräts. 
 
Alle Rechte vorbehalten. 
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